

Irene Fievet Heberle-b c1930-d07122013-Inglange

Irène HEBERLÉ née FIEVET

s'est endormie dans la paix du Seigneur, le samedi 7 décembre 2013, à l'âge de 83 ans, munie des sacrements de l'Église. Le service religieux sera célébré jeudi 12 décembre 2013, à 14 h, en l'église de Basse-Ham, sa paroisse. Madame HEBERLÉ repose à la chambre funéraire de Basse-Ham. Selon ses volontés, son corps sera incinéré.

De la part de:

Madame Chantal FAORO, née HEBERLÉ et son compagnon Daniel, Monsieur Bertrand HEBERLÉ et son épouse Marie-Claire, Monsieur Christian HEBERLÉ et son épouse Christiane, Madame Claudine MOLON, née HEBERLÉ et son époux Gilbert, Madame Martine HEBERLÉ et son époux Philippe, ses enfants ; ses petits-enfants et arrière-petits-enfants ; son amie Elie, ainsi que toute la famille.

Le présent avis tient lieu de faire-part et de remerciements.

Inglange

Irène HEBERLÉ born FIEVET

Is itself endormie in the peace of the Lord, the Saturday 7 December 2013, to the age of 83 years, provided with sacrements of the church. The religious service will be celebrated Thursday 12 December 2013, to 14 h, in the church of Low ham, his parish. Madam HEBERLÉ rests to the room funéraire of Low ham. According to its wills, his body will be cremated. From: Madam Chantal FAORO, born HEBERLÉ and his companion Daniel, Mister Bertrand HEBERLÉ and his spouse Marries Clear, Mister Christian HEBERLÉ and his spouse Christiane, Madam Claudine MOLON, born HEBERLÉ and his spouse Gilbert, Madam Martine HEBERLÉ and his spouse Philippe, its children; its small children and rear-small-children; his girlfriend Elie, as well as the whole family. The present opinions holds place to do leaves and of thanks.

Inglange